

CDU – Fraktion in der Gemeindevertretung

CDU-Fraktion Nickelsweg 6 64739 Höchst

An den
Vorsitzenden der Gemeindevertretung
Herrn Hartmut Klein
Montmélianer Platz 4
64739 Höchst im Odenwald



Samstag, 15. Juli 2017

Sehr geehrter Herr Klein,

die Gemeindevertretung möge den Gemeindevorstand mit der Umsetzung der folgenden Punkte beauftragen:

Antrag

Unverzögliche Stellenausschreibung eines Jugendpflegers/ einer Jugendpflegerin nach Beschlussvorschlags des Sozialausschusses vom 20. Juni 2017

Die hierzu im Arbeitskreis erarbeiteten und nach Beratung im Ausschuss für soziale Angelegenheiten, Kultur, Sport und Tourismus finalen Zielvereinbarungen sowie die Stellenbeschreibung sind dem Antrag in Form des Protokolls zur Sitzung des Sozialausschusses zu entnehmen (siehe S.3-18 des Protokolls).

Anmietung eines Raumes zum Zwecke der Jugendpflege

Die favorisierten Räumlichkeiten des Arbeitskreises sind in priorisierter Reihenfolge dem Antrag beigefügt (siehe S. 18 des Protokolls zur Sitzung des Sozialausschusses).

Nach unserer Auffassung hat die Stellenausschreibung oberste Priorität. Die Raumsuche sollte parallel hierzu verlaufen. Für die erste Zeit kann das Bürgerhaus als fester Treffpunkt dienen, bis passende Räumlichkeiten gefunden sind. Sofern dies bis zur Einstellung des Jugendpflegers/der Jugendpflegerin noch nicht geschehen sein sollte, ist der Jugendpfleger/ die Jugendpflegerin in die Raumsuche einzubeziehen.

Begründung

Der Arbeitskreis hat sich in den vergangenen Monaten intensiv mit der Ausarbeitung der o.g. Dokumente beschäftigt. Zur Umsetzung der festgehaltenen Ziele bedarf es nun noch der Ausführung durch den Gemeindevorstand.

Mit freundlichen Grüßen



Catharina Singer
(stellv. Fraktionsvorsitzende)